



びすてむ通信

VOL.88
2011年12月号



感動はいつでもできる！

先日、名古屋のイベントに参加しました。そこでは音楽やセミナーを開催して、とっても楽しそうでした。どこから見ようかな～なんて考えながらフラフラしていると、体育館の中から音楽が聞こえてきました。なにげな～く覗いてみると、中には10人ぐらいのお客さんがいて、手拍子をしながら聞いていました。私も座って耳を澄ましてみると、その歌手の方は透き通った声で、力強く歌っていました。少し耳を傾けただけでブツと心を持っていかれた感じがして、ビックリしました。「すごい…、この人すごい…」そんな言葉しか出てきませんでした。私もライブとか、たまに聞きに行くのですがこんな感覚は初めてでした。すかさず手に持っていたパンフレットを見て、名前を確認しました。「スワンリバーデージー」という方でした。(名前はなんだか読みにくいですが、日本の男性です

し、1人で歌っている方です。)正直に言って、今まで一度もこの方の名前を聞いたことがありませんでした。これだけ歌が上手くて、人の心を揺さぶる歌唱力があっても(現に泣いている人もいました)テレビには出れないんだ…って事に気付かされ、私が頑張っている事なんて、この人達の努力に比べたらまだまだ全然足りないな…って感じてしまいました。タイミングが悪く、その方の歌は2曲しか聞けませんでした。偶然とはいえ、こんな感動する歌手の方に出会えて事にすごく感謝しました。そのまましばらく音楽を聴いて、色々セミナーを回って、1日楽しみました。そんな折、少し目を外へ向けると、色々な方が走り回りながら、準備や案内、誘導をしていました。当日は風も強く、とても寒い日でしたが、そんな素振りも見せず、一生懸命設営をされていました。私たちが楽し



年末の大掃除…
どこから手をつけたらいいの、わかりません

めれるように、見えないところで、たくさんの方が頑張っているんだ…そんな姿を見て更に感動してしまいました。何かを企画したり、設営したりするのってとっても大変な事です。それでも誰かの笑顔のために頑張る姿って、本当に感動してしまいますね！私もいつか、皆さんの笑顔を作る側になりたいな！

みんなのひとり言

先日コピー機の廃却がありました。みんなでお手伝いのために車2台に乗り合わせて行きました。コピー機を乗せて、いざ帰ろう！となり、要らなくなったコピー機を1台の車に乗せて、もう1台の車が後を付いていく…こんな形で走っていました。するとカーブをスピードをあまり落とさずに曲がる磯村さんの運手に、後ろの車に乗っているみんなは冷や冷やしちやいました。本人は「大丈夫だよ倒れないように気をつけていたから！」って言っていましたが、見ているこっちの方がドキドキしちやいます…。もう少し安全運転でお願いしますでもすごいな～、確かに全く動いていなかった…



喜んでいただけました！のコーナー

先日、小豆坂小学校の2年生のみんなが、中部ビジネスに探検に来ました。これは授業の一環で、地元のお店を回って、何を売っているのか等を見聞きするというものです。中部ビジネスに来てくれた時も「1日いくぐらい売れるのですか？」や「商品はいくつぐらいあるの？」等たくさん質問をしてくれました。そんな子供達に社長と宮崎さんが真剣に答えていました。中でも子供達が喜んでいた

のが「巨大シリーズ」です。消しゴムや鉛筆、ボールペンなどが30cm以上ある大きなものばかり集めて店内に飾っています。それを社長が説明すると「すげ～」と大きな声が上がります。今度は爪ぐらいの大きさの「ミニチュアシリーズ」を見せてあげると「うわ～」と更に歓声があがりました。また社長が趣味でおいてある人形やミニカーを手にとって、大はしゃぎしていました。数日後、感想が書かれ

た手紙が届きました。みんな口々に「面白かった！」と書かれており、喜んでいただきたみたいです。更に数日後…、あまりにも楽しかったので、再度別グループが訪問となりました。まだまだ中部ビジネスの秘密はたくさんあるよ！いつでも探検しに来てね！

今月の格言！

オがない人間に残されたのは
諦めずにやり続けることだけ
です

(佐伯泰英)

耳がいた～い!!オもない、努力も
しない…。そんな私はどうすれ
ばいいの??